

Nécrologe

— o —

M. l'abbé Joseph Morin, décédé dimanche, le 31 mars, à Saint-Lazare, était membre de la Société Saint-Joseph et de la Société d'une messe (Section diocésaine.)

L. LINDSAY, ptre,
Secrétaire.

Service funèbre

— o —

On nous prie d'annoncer qu'un service funèbre sera chanté, le mercredi 10 avril, à 9 heures, dans l'église de Kamouraska, pour le repos de l'âme de feu M. P.-E. Beaudet, ancien curé de cette paroisse.

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour avril 1907 : *Les classes ouvrières.*

Depuis le jour où le Sauveur, jetant un regard ému sur la multitude affamée qui l'entourait, s'écria : « *Misereor super turbam*, J'ai pitié de cette foule », l'Eglise s'est préoccupée du sort des humbles. C'est elle qui a proclamé l'égalité de tous les hommes ; c'est elle, qui, avec les précautions nécessitées par la prudence, mais sans se laisser jamais, adoucit d'abord, puis supprima l'esclavage et le servage. C'est elle qui imposa jadis la trêve de Dieu, afin de permettre aux cultivateurs de semer et de récolter en paix. Durant tout le cours des siècles, nous la retrouvons dressée entre l'opprimé et l'opresseur, s'opposant aux injustices de l'un et aux représailles de l'autre. Dès les premières années de son pontificat, Léon XIII élevait la voix pour soustraire les travailleurs à la séduction des doctrines révolutionnaires, et, en 1891, son admirable encyclique « sur la Condition des Ouvriers » a tracé les règles de la plus sage législation sociale.

Dès qu'on parle des classes ouvrières, certains catholiques crient au socialisme ; d'autres, au contraire, s'empressent d'accepter en bloc toutes les réclamations qui viennent d'en bas,